

KOMMT EIN ALLIGATOR IN DIE STADT

Judith Henderson
Andrea Stegmaier



THEINEMANN



Mitten in einem großen Wald, gleich auswärts der Stadt, steht ein rotes Haus an einem verborgenen See. Dort wohnt der Junge. In den See passt ein mittelgroßer Wal rein - eine perfekte Seegröße also.

Der Junge geht gern in den Wald.
Einmal stieß er aber auf etwas,
das ihn abrupt stehenbleiben ließ.





AAAAALLIGATOR!

GRRRRRRRRRR

Der Alligator versuchte sich zu bewegen, doch er hing fest. Sein Fuß hatte sich in einer dornigen Ranke verfangen.



„Ähmm ...“, sagte der Junge und überlegte schnell.

„Du musst hungrig sein. Hier, nimm mein Schinken-Brötchen.“

Er legte es nah genug hin und sprang zurück.

SCHLAPP!





„Ich geh und hol noch was“, sagte der Junge.
Er rannte nach Hause und kehrte mit einer
großen Tasche voll Essen zurück.